

## El PP convoca un mitin de 'agradecimiento' a sus electores

Emplaza al 27 de marzo en la Plaza de Vistalegre a centenares de simpatizantes concentrados ante su sede en «desagravio a Aznar»

Viene de primera página

Con los gritos de homenaje a Aznar y sus ocho años de «bienestar» y «sinceridad» se intercalaban eslóganes de protesta contra el PSOE. Desde la noche anterior, numerosos correos electrónicos y teléfonos móviles recibieron mensajes que llamaban a la «concentración de apoyo y agradecimiento a ocho años de progreso y bienestar. Mañana, día 17, en Génova, a las 14.00 horas... Anima a todo el que puedas».

A primera hora de la mañana de ayer, la dirección del PP se desvinculó de esta movilización, por haberse organizado de una manera similar a la que, según la tesis del partido, convocó a miles de manifestantes de izquierda frente a su sede en la jornada de reflexión electoral del pasado sábado.

Mariano Rajoy, salió no obstante al balcón de la sede para saludar a sus simpatizantes, acompañado del senador electo por Madrid Pío García-Escudero. A continuación, y entre gritos de «aquí estamos, nosotros no nos vamos», «hemos venido, no nos han traído», «aquí está la juventud de Aznar», desde las ventanas del PP, atestadas de empleados y militantes, se arrojaron octavillas en las que el partido convocaba al «27, sábado, 12.00 horas, Plaza de Toros de Vistalegre».

### La dirección del PP se desvincula de las movilizaciones hechas por mensajes de móvil

La decisión de convocar un mitin poselectoral se había fraguado días atrás, según los cuadros del partido, pero se aceleró ayer mismo, al tiempo que sus dirigentes se desmarcaban de la movilización electrónica ante su sede, hasta el punto de pedir a sus militantes y simpatizantes, en la misma convocatoria del mitin, «que no acudan a estas concentraciones que hemos conocido a través de los correos electrónicos y de los mensajes de móviles».

Y es que la concentración pública de ayer traspasó en más de una ocasión el tono de homenaje al partido Popular y se convirtió en una agria protesta, tanto hacia el partido ganador en las elecciones del domingo como contra los medios de comunicación que le ayudaron –según los gritos– en su resultado. Así, los manifestantes, que protagonizaron un minuto de silencio por las víctimas de los atentados del 11-M con las manos levantadas en señal de protesta, corearon con fuerza: «Habéis ganado por el atentado», «Telecinco, manipulador», «Grupo Prisa, España no se pisa»...

Pero los mensajes más agrios y repetidos de la concentración fueron dirigidos al director de cine Pedro Almodóvar, al que dirigieron insultos como «hijo de puta». Sólo unos minutos antes de esta reacción popular contra Almodóvar en el exterior de la calle de Génova, la dirección del partido había comunicado su decisión de querrellarse contra el cineasta por un posible delito de injurias o calumnias. Lo anunció el propio Mariano Rajoy a la gente de su partido a las 13.00 horas.

A esa hora, el secretario general había convocado al personal de la casa para una copa que se convirtió en un homenaje para él y en el que



Pío García-Escudero aplaude a Mariano Rajoy mientras éste saluda a sus simpatizantes, congregados ante la sede del PP. / A. CUELLAR

MADRID.– Las declaraciones vertidas por el director Pedro Almodóvar han suscitado gran polémica. El Partido Popular ha presentado una querrela criminal contra su persona por las «injurias» y «calumnias» pronunciadas al hacerse eco de los rumores que acusaban al PP de haber intentado un «golpe de Estado» el pasado sábado, según informó un portavoz del citado partido.

Por otra parte, un abogado de Ciudad Real ha formalizado una denuncia verbal en los juzgados contra el cineasta castellano-manchego, a raíz también de sus declaraciones del lunes, durante la presentación de su última película, *La mala educación*.

Este abogado, que solicita quedar en el anonimato, ha pedido que se aplique al director el artículo 504 del Código Penal, en el que se señala que «incurrirán en la pena de multa de 12 a 18 meses los que calumnien, injurien o amenacen gravemente al Gobierno de la Nación, al Consejo General del Poder Judicial, al Tribunal Constitucional, al Tribunal Supremo, al Consejo de Gobierno o al Tribunal Superior de Justicia de una comunidad autónoma».

En declaraciones a Europa Press, el letrado señaló que su iniciativa –que espera sea tramitada y que Almodóvar sea llamado a declarar

## Querrela contra Almodóvar

El cineasta se defiende al asegurar que sólo se hizo eco «de un mar de rumores»

«para que al menos se explique» quiere ser un gesto ante una actuación en la que el cineasta «se ha pasado dos pueblos».

Ante tales hechos, Almodóvar dijo ayer que «en ningún momento» ha acusado al PP de haber barajado una intentona golpista y que sólo se ha hecho eco públicamente de un rumor en esa dirección.

El director de cine difundió ayer por la tarde un comunicado en el que salió al paso de las críticas que ha recibido por sus declaraciones en la rueda de prensa de presentación de su último filme, declaraciones en las que dejaba entender que daba crédito al rumor.

«Ante la publicación en diversos medios de comunicación de mis palabras durante la rueda de prensa de ayer martes, con ocasión de la presentación de mi última película

*La mala educación*, quiero aclarar y matizar algunas de ellas para que nadie pueda malentenderlas ni distorsionarlas», comenzó la nota.

«En ningún momento», indicó, «afirmé que el PP había intentado

«En ningún momento afirmé que el PP había intentado dar un golpe de Estado», dice el director

dar un golpe de Estado la noche del sábado al domingo; únicamente me hice eco de un mar de rumores que nos habían llegado por distintas fuentes: el sábado pasado, en la manifestación de la Puerta del Sol, y por correos electrónicos que insis-

recibió, según los presentes, una larguísima ovación de aplausos. «En esta situación no nos vamos a dejar pisar», dijo en relación a Pedro Almodóvar.

Rajoy agradeció a los trabajadores de su partido su esfuerzo y les animó, por encima de la derrota electoral. «Todos sabemos», les dijo, «por qué ha ganado el Partido Socialista», y añadió: «Todos votamos bajo la emotividad que supone una masacre tan brutal, unos asesinatos, en fin, tan horribles como los que tuvieron lugar en Madrid 48 horas antes de las elecciones. Eso fue sustancialmente lo que pasó».

Rajoy negó cualquier manipulación informativa del Gobierno en los días siguientes al 11-M, insistió en recordar la ventaja de siete y ocho puntos que daban las encuestas al PP en la misma mañana del jueves 11-M, y protestó por la «presión antidemocrática» de las concentraciones «ilegales» del sábado ante la sede del PP. Añadió que, «por primera vez en la historia», la Junta Electoral Central se vio obligada a intervenir y a instar al fiscal a investigar.

No obstante, dijo que «hay que reconocer» que el PSOE ganó democráticamente las elecciones y prometió responder de su «compromiso» con los 9.600.000 votantes del PP con una oposición firme y leal.

### Rajoy confirma que habrá congreso extraordinario del partido, aunque no fija ninguna fecha

En otro momento, Rajoy confirmó la próxima celebración de un Congreso Nacional Extraordinario del Partido Popular, tal como publicó ayer EL MUNDO, si bien matizó que no hay tomada ninguna decisión definitiva sobre la fecha. Recordó, por otra parte, que «ahora toca» celebrar congresos provinciales y regionales.

tentemente llegaban a mi oficina, en los que se afirmaba que el PP habría intentado infructuosamente aplazar las elecciones».

Almodóvar añadió que quiere «que quede claro que nunca he afirmado que el rumor fuera cierto», para concluir que, «en cualquier caso, deplora «las reacciones de algunos sectores».

Según ha quedado transcrito en las casetes de los informadores, las palabras pronunciadas por el director castellano-manchego el pasado lunes en la rueda de prensa ante los medios, fueron las siguientes:

«Hay algo que aún circula como un rumor, pero todavía tenemos que enterarnos de algo terrorífico que el PP estuvo tramando a las 24.00 horas de la noche del sábado, algo que ojalá se confirme para que todos nos enteremos hasta qué punto... hasta qué punto estamos viviendo no en un Estado democrático. Estuvimos a punto, y espero que alguien lo confirme, de un golpe de Estado por parte del PP».

La «consellera» de Interior del Gobierno catalán, Montserrat Tura, respaldó ayer lo dicho por Almodóvar y aseguró que el PP se planteó, «a la desesperada», suspender unas elecciones «que veían que tenían muchas posibilidades de perder».